



(LEE ESTA BONITA HISTORIA SACADA DE LOS EVANGELIOS Y CONTESTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS).

LA VERDADERA HISTORIA DE LA NAVIDAD

Zacarías era un sacerdote que estaba casado con Elisabet. Ellos eran ya mayores y no tenían ningún hijo, que era lo que más deseaban. Un día Zacarías estaba en el templo y un ángel se le presentó diciendo que pronto tendrían un bebé. Zacarías casi no se lo creyó, así que el ángel le dijo que quedaría mudo hasta que naciera el bebé. Y así sucedió. Cuando nació el niño todos pensaban que se llamaría Zacarías como su padre, pero Zacarías escribió en una tablilla que su nombre sería Juan. Este niño fue Juan el bautista, el primo de Jesús.

Por otro lado, en Nazaret, una joven llamada María fue visitada por un ángel, el ángel Gabriel, que le dijo que de su vientre nacería Jesús, el Hijo de Dios. Ella se sorprendió mucho, pero aceptó ser la madre de Jesús. Después de esto, y como su prima Elisabet estaba a punto de dar a luz, María fue a su casa durante tres meses para ayudarla. Cuando regresó a Nazaret le contó a su prometido José todo lo que había pasado y José tristemente decidió dejarla. Fue entonces cuando un ángel, en sueños, le dijo a José que no dejase sola a María porque el Hijo que iba a tener era el Hijo de Dios y que se llamaría JESÚS, porque él salvaría al pueblo de sus pecados. Así que María y José se casaron.

Vivían tranquilamente en Nazaret cuando el emperador romano (Augusto César) quiso saber cuanta gente tenía en su imperio, y

mandó a todos empadronarse en la ciudad de sus antepasados. Como la familia de José era de Belén (pues era descendiente del rey David), allá se fueron José y María. Pronto nacería el bebé Jesús. Llegaron a Belén y no había sitio libre en ninguna posada; tan sólo un establo donde, al lado de los animales, nació Jesús el Hijo de Dios. La Biblia dice que su madre lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre. Muchos años atrás, el profeta Miqueas, profetizó que el Mesías nacería en Belén y aquí vemos el cumplimiento de esta profecía mesiánica (Miqueas 5:2).

No lejos de allí, en las colinas de Belén, unos pastores cuidaban tranquilamente sus rebaños, cuando, ante la sorpresa de todos, un ángel se les aparece y les dice que había nacido el Mesías esperado y que estaba en Belén en un establo; así que fueron a verlo. También en ese momento descendieron ángeles del cielo cantando y adorando a Dios por su Hijo que había nacido.

Cuando Jesús tenía 40 días, era costumbre de los judíos llevar a los niños al templo de Jerusalén para presentarlos delante de Dios. Así hicieron José y María. Cuando llegaron al templo, dos ancianos (Simeón y Ana) reconocieron que Jesús era el Mesías esperado y dieron gracias a Dios por haber permitido que lo vieran antes de partir al cielo, pues eran ya muy ancianos.

Un tiempo después, unos sabios de Oriente vieron una estrella en el cielo. La siguieron porque entendieron que les guiaría a Jesús. Cuando llegaron a Jerusalén fueron al templo y le preguntaron al rey Herodes dónde estaba el Rey que había nacido. Herodes preguntó a los estudiosos de la Palabra de Dios dónde habría de nacer el Mesías, y ellos le dijeron que habría de nacer en Belén. El rey Herodes sintió mucha rabia y odio porque pensaba que Jesús le quitaría su lugar de rey, pero no iba a ser así. Jesús no sería un rey con riquezas como los reyes terrenales. Así que les dijo a los sabios que cuando lo encontraran, les dijera dónde

estaba el Niño para ir a adorarlo, pero tenía otros malvados planes.

Y así fue, los sabios de Oriente llegaron a la casa donde estaban José, María y el Niño Jesús. Le llevaron regalos: oro, incienso y mirra; y lo adoraron.

Cuando iban a regresar a su país, un ángel les dijo en sueños que no avisaran a Herodes porque no quería adorar a Jesús, sino que quería matarlo. Por eso regresaron por otro camino, sin pasar por Jerusalén. Cuando Herodes se enteró, ordenó matar a todos los niños varones menores de dos años. Pero Dios cuidó de su Hijo amado, y se le reveló a José en sueños diciéndole que se fuera a Egipto porque Jesús corría peligro. Y así hizo.

Pasó el tiempo y cuando murió Herodes, José regresó a Palestina, pero como en Judea reinaba Arquelao (hijo de Herodes) y era aún más malo que él, un ángel le dijo que regresara a Nazaret. Allí Jesús aprendió el oficio de su padre que era carpintero, y creció en sabiduría, en estatura y en gracia para con Dios y los hombres (Lucas 2: 52).

CONTESTA ESTAS PREGUNTAS

- 1 ¿Qué imperio gobernaba Palestina en la época de Jesús?
- 2 ¿Cómo se llamaba el emperador romano?
- 3 ¿Cómo se llamaba el rey de Palestina?
- 4 ¿Cómo se llamaban los padres de Juan el bautista?
- 5 ¿Cómo se llamaba el ángel?
- 6 ¿Dónde vivían José y María antes de que naciera Jesús?
- 7 ¿Dónde nació Jesús?
- 8 ¿Qué le regalaron los magos?
- 9 ¿Quién profetizó que Jesús nacería en Belén?
- 10 Ordena cronológicamente:
 Nacimiento de Jesús.
 Visita de los pastores.
 María visita a Elisabet.
 El ángel anuncia a María que iba a nacer Jesús.
 Visita de los magos.
 El ángel anuncia a José que Jesús era el Hijo de Dios.